

► Mazières-en-Gâtine. Tennis-club : des poignets de couleur pour tous

Samedi 4 juin, l'association du Tennis-club Sud Gâtine a organisé une nouvelle journée « Jeu et match » dans le cadre de la réforme fédérale, pour les enfants de 4 à 11 ans avec remise des poignets de couleur.

La quinzaine d'enfants de moins de 11 ans inscrits au club a pu valider les acquis de l'année écoulée, avec leur entraîneur Jean-Louis Naudo : technique, tactique, comportement et arbitrage. Tous ont

obtenu un nouveau bracelet, permettant de jouer sur un terrain supérieur.

Martin Moreau, président du club, explique : « La reprise se fera le lundi 12 septembre. Le club compte une trentaine de licenciés. L'entraînement se déroule tous les lundis. Nous sommes un club familial, convivial et sympathique qui évolue dans les règles de l'art ».

**Pour tous, de 4 à 104 ans :
0 679 634 185.**



Jean-Louis Naudo, entraîneur et Martin Moreau, président du Tennis-club, avec un groupe d'enfants ayant acquis la nouvelle couleur de poignet.


Mazières en Gâtine